

LES PUCES DU DESIGN

Le design vintage et contemporain en version originale depuis 1999 !

PARCOURS : LUMIERE MON AMOUR !



Depuis 22 ans qu'elles existent, Les Puces du Design sont une occasion rare de voir, et d'acquérir si on le souhaite, des pièces marquantes de l'histoire du design ; dignes des plus beaux musées du monde..

Du 2 au 5 décembre prochains, à travers un parcours sensible et subjectif de luminaires proposés par les participants de cette 41ème édition des Puces du Design, c'est une véritable déclaration d'amour qui est faite à ces pièces magiques et poétiques que sont les luminaires !

Qu'ils soient vintage ou contemporains, en voici quelques-uns en avant première :

Lampadaire modèle PERFO-LUX de Mathieu MATEGOT (1910-2001) - Circa 1953

Ce lampadaire présenté par la **Galerie Fabien Pigio**, est l'un des plus connus et des plus emblématiques de Mathieu Matégot. Il a un piétement tubulaire en métal laqué noir surmonté d'un cache-ampoule en laiton doré et d'un réflecteur circulaire bombé articulé en métal laqué rouge : des finitions d'orfèvre et une silhouette reconnaissable entre toutes...

